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特に良かった保育や⾏事、運営⾯などがございましたら教えて下さい。 

運動会 

ひな祭り会やそれの練習など、とても可愛くて良かったです。 

各⾏事で参加時間や⼈数を制限するのであれば、動画配信をしてもらいたい 

誕⽣⽇会、運動会、各種イベント 

本⼈に聞くと、体操教室は 1 番のたのしみのようです！ 

どの⾏事もとても良かったです 

ひなまつりなどの⾏事 

いつも、イベント毎に可愛い⾐装や被り物を制作して下さりありがとうございま
す！お家でも着せたり被せたり楽しんでいます☆来年度も宜しくお願いいたします
＼(^^) 

どの⾏事もとても楽しいです。 

初めて運動会に親も参加して⾏えたのが良かったです。感染症の状況を配慮しながら
ですが少しでも発表会等直接⾒れるといいなと思います。 

親が参加できる⾏事が増えたこと。 

乳児クラスも運動会に参加できて嬉しかったです。 

⼀つ⼀つの⾏事の完成度が⾼くて毎回⼦どもの成⻑を感じることができ、先⽣⽅へ
の感謝でいっぱいです。 

気持ちが落ち込みやすい娘に対し、いつも温かい⾔葉かけや受け⽌めてくれる⾔葉
かけをしていただき、時に抱きしめてくれる先⽣⽅に、いつも感謝しております。 



あと、⾏事前の⽞関装飾、壁⾯が素敵です！！ 

運動会、誕⽣⽇会、ひな祭り会、クリスマスカイ 

いつも素敵な⾏事をありがとうございます。 今年度は特に、運動会が保護者が参加
できる形での開催でしたので、思い出がひとつ増えました。 給⾷やおやつも季節の
ものを提供していただき、⼦どもも保育園の⾷事を楽しみにしています。 

クリスマス会やひな祭り会のように個々の役割のある⾏事は、成⻑を感じられるの
で良いです。 本⼈は茶道が好きで、器の扱いやお菓⼦の意味を教えてくれたりし
て、よく⾝にもついているようです。 

どの⾏事も⼦供はすごく楽しんで参加しているので変わらず続けて欲しいです。 

お忙しい中、毎⽇の写真はとても有り難く思っておりますし楽しみにしています。今
後も写真楽しみにしています。１つだけお願いがあるのですが、⼦どもと写真を⾒て
いるので、あからさまに⼀⼈だけ写真に写ってないとかは⼦どもも悲しい気持ちな
りますし親も残念に思います。まんべんなくうつすか、写ってない⼦がいないかを確
認してから配信頂けると有り難く思います。 

どの⾏事もとても良かったと思います！⼦供も頑張って覚えたセリフや歌は⾏事が終
わっても⼝ずさんだりしてますし、⾃信にもつながっているようです。 

きっずノートや書類の Excel 化など、とても便利になりありがたいです。 

11⽉のお誕⽣⽇会に参加しましたが、コロナもあり初めての参加で、とても楽しか
ったです 

そろそろ乳児の⾏事も観覧したいです。 

今年は運動会が親も参加出来たり⼦供の成⻑を間近で⾒る事が出来てとても良かっ
たと思います。先⽣⽅も準備や運営等⼤変だったと思います。本当にありがとうござ
いました。 

いつもは動画配信で⼦供の成⻑を⾒ていたので今年は運動会に親も参加出来て⼦供
の成⻑を間近で⾒る事が出来て良かったです。 先⽣⽅も準備や運営等⼤変だったと
思います。本当にありがとうございました。 

さらに園をよくするためのご提案がありましたらお書きください 13 件の回答 

駐輪場だけでももう少し近いと有り難いです。(朝は隣の駐⾞スペースを駐⾞場に開
放するなど) 

個別で園の様⼦が分かると助かる。お友達との様⼦など。良いところでは無いです
が、⾏事の待ち時間、⼦どもたちの⼊時間など検討してほしい。 

無いです。いつもありがとうございます。 

お別れ遠⾜を⾏事に追加していただけたら嬉しいです。 



乳児も誕⽣⽇会は親も参加させていただけると嬉しいです。 

乳児クラスでも節⽬の⾏事の時は観覧できるようにしてほしいです。動画を配信して
くれるのはすごく嬉しいのですがやっぱり直接⾒たいなと思ってしまいます。 

提案とは違う内容ですみません。こちらのアンケートの内容ですが、保育園側の指
導についての判断材料を提供されているとは⾔い難いので、申し訳ありませんが、
便宜上 3にしてます。⼦どもについての質問は、⼦どもとの普段の会話や表情から感
じたことを回答させていただきました。 

今回の様なアンケートは回答しづらく感じました。園の運営などは登降園や⾏事だ
けでは判断できず、無難な回答になってしまうのではないかと思いました。この部分
のアンケートを取りたいのであれば事前に安全確保はこうしてますや、⼦供達への声
かけはこんな事を基本としてますなどの情報が知りたいです。⽉齢ごとに違うのであ
れば進級のタイミングの懇談会等で次のクラスではこんな⽅針でこんな声かけを基
本にやりますなどの話があってもいいのかなと思いました。 後は意⾒箱（無記名
で）の様なものがあるとその都度お伝えできていいのではと思います。 いつもあり
がとうございます。 宜しくお願いします。 

今年もお世話になりました！また来年もよろしくお願いします。 

今の保育でも充分すぎると考えているので提案等は特にありません。 

アンケートは以上です。  

 


